
平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24177：大強度陽子加速器（Ｊ－ＰＡＲＣ）） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 2 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 3 件 

 

 

【主なご意見】 

○J-PARC、Spring-8 といった最先端施設は、我が国の科学技術にとって不可欠

である。予算の減額は、ユーザーの使用時間の減少につながり、そのまま研究

活力の低下につながる。 


